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ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE REQUEIXO, NOSSA SENHORA DE FÁTIMA E NARIZ 

 

ATA Nº 1/2024 

 

Ao sexto dia de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, reuniu a Assembleia de Freguesia de 
Requeixo, Nossa Senhora de Fátima e Nariz no edifício da Junta de Freguesia no Largo de S. 
Pedro em Nariz. Presidiu à reunião o presidente da Assembleia de Freguesia, Sérgio Miguel 
Santos Marques, apoiado pelo Primeiro Secretário Rafael Simões Lopes e pela Segunda 
Secretária Eliana Marlene Simões Ferreira.  --------------------------------------------------------------------  

Estiveram presentes os membros: Rita Sofia Cabral Rebelo, Judite Maria Laranjeira Dias, Hélder 
Jorge Ferreira Ribeiro, Helena Isabel Perdigão da Costa Português. ------------------------------------- 

A Junta de Freguesia fez-se representar pelo seu Presidente Miguel António Costa da Silva e 
pelos Vogais Ana Cristina Pinheiro Rodrigues (Secretária) e Carlos Alberto Martins Nunes 
(Tesoureiro). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Pelas 19:30 horas o Presidente da Mesa declarou aberta a reunião que teve a ordem de 
trabalhos constantes da convocatória para esta Reunião Extraordinária cujos pontos a seguir 
se transcrevem: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 1 – Apreciação e votação do Contrato de Delegação de Competências entre a Câmara 
Municipal de Aveiro e a Junta de Freguesia de Requeixo, Nª Sra de Fátima e Nariz ---------------  

Ponto 2 -Discussão e votação da primeira alteração orçamental modificativa e primeira 
alteração modificativa ao PPI do ano de 2024, nos termos da alínea a) do nº 1 do artigo 9º da 
Lei nº 75/2013 de 12 de setembro -------------------------------------------------------------------------------  

Ordem do dia -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 1 – Apreciação e votação do Contrato de Delegação de Competências entre a Câmara 
Municipal de Aveiro e a Junta de Freguesia de Requeixo, Nª Sra de Fátima e Nariz ---------------  

O Presidente da Junta, por anuência do Presidente da Mesa, faz uma breve explicação sobre 
este ponto da agenda de trabalhos.  -----------------------------------------------------------------------------  

Foi dada a palavra aos Membros da Assembleia tendo intervindo os membros Helena 
Português, Hélder Ribeiro, Judite Dias e Rita Rebelo ---------------------------------------------------------  

O Presidente da Junta, com a anuência do Presidente da Mesa, presta os devidos 
esclarecimentos.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mencionou quais as competências delegadas de destaque, bem como as extraordinárias. ------- 

Judite Dias manifestou o seu agrado pelo investimento em Requeixo. ---------------------------------- 

Após a apreciação da Proposta procedeu-se à votação do ponto 1 da agenda de trabalhos 
tendo sido o mesmo aprovado por unanimidade (Sérgio Marques, Rafael Lopes, Eliana 
Ferreira, Rita Rebelo, Judite Dias, Helder Ribeiro e Helena Português) ----------------------------------  

 

 



 ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE REQUEIXO, NOSSA 
SENHORA DE FÁTIMA E NARIZ 

 

                Pág. 70 
 

Ponto 2 - Discussão e votação da primeira alteração orçamental modificativa e primeira 
alteração modificativa ao PPI do ano de 2024, nos termos da alínea a) do nº 1 do artigo 9º da 
Lei nº 75/2013 de 12 de setembro -------------------------------------------------------------------------------  

O Presidente da Junta, por anuência do Presidente da Mesa, usa da palavra para prestar alguns 
esclarecimentos acerca deste ponto da agenda de trabalhos. ---------------------------------------------  

Não houve intervenções neste ponto. ---------------------------------------------------------------------------  

Após a apreciação da Proposta procedeu-se à votação do ponto 2 da agenda de trabalhos 
tendo sido o mesmo aprovado por unanimidade (Sérgio Marques, Rafael Lopes, Eliana 
Ferreira, Rita Rebelo, Judite Dias, Hélder Ribeiro e Helena Português) ----------------------------------  

Não havendo mais assuntos a tratar o Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão de 
Assembleia de que se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos 
termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia 

 

Sérgio Miguel Santos Marques 

 

 

O Primeiro Secretário 

 

Rafael Simões Lopes 

 

 

A Segunda Secretária 

 

Eliana Marlene Simões Ferreira 

  


